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Mehr als 40 Millionen Deutsche tragen eine Brille, das sind fast zwei Drittel aller Menschen in Deutschland.
Und noch viel mehr Menschen tragen Sonnenbrille und die wenigsten von Ihnen besitzen nur eine einzige.
Diese Tatsachen erklären unter anderem, warum die Veranstalter der opti 2015 in diesem Jahr rund 25.000
Besucher erwarten. Auf der internationalen Messe für Optik und Design geht es um Produktneuheiten und
Trends. Darüber hinaus treffen sich die Branchen, um sich über die derzeitige Marktsituation auszutauschen.
Und hier gibt es positive Meldungen zu berichten.

Leadin
Mehr als 40 Millionen Deutsche tragen eine Brille, das sind fast zwei Drittel aller Menschen in Deutschland.
Und noch viel mehr Menschen tragen Sonnenbrille und die wenigsten von Ihnen besitzen nur eine einzige.
Diese Tatsachen erklären unter anderem, warum die Veranstalter der opti 2015 in diesem Jahr rund 25.000
Besucher erwarten. Auf der internationalen Messe für Optik und Design geht es um Produktneuheiten und
Trends. Darüber hinaus treffen sich die Branchen, um sich über die derzeitige Marktsituation auszutauschen.
Und hier gibt es positive Meldungen zu berichten. Und das macht für uns Reporter Tim Kuchenbecker.

Welchen Stellenwert die opti in München international hat, verdeutlicht beispielsweise die
Ausstellerbeteiligung. Insgesamt sind 2015 - 36 Nationen vertreten, so Messechef Dieter Dohr.
O-Ton
Gute Vorzeichen, wird die opti unter Experten auch als Seismograph der Branche verstanden. Rückblickend
gibt es aber auch Positives zu berichten, so vermeldet beispielsweise der Vorstandsvorsitzende des
augenoptischen Industrieverbands SPECTARIS, Josef May, ein Wachstum im letzten Jahr, von 2,5 Prozent.
O-Ton
Treiber der Branche seien beispielsweise individuelle Brillengläser.
O-Ton
Auch der Zentralverband der Augenoptiker blickt positiv zurück, so deren Präsident Thomas Truckenbrod.
O-Ton
Und die Prognose...
O-Ton
Entsprechend sind auch die Hoffnungen und Erwartungen groß an die internationale Fachmesse opti, denn,
wie sagt es der Vertreter vom Industrieverband so schön:
O-Ton
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